



E-BOOK BUSINESS



**TERUS
MENCETAK
MONEY
DI MASA PANDEMI**

DEWI MARIA

E-BOOK

"TERUS MENCETAK MONEY DI MASA PANDEMI"

Dewi Maria

(Teacher,Trader, Agent plus)

TETAP OPTIMIS DITENGAH PANDEMI

Assalamualaikum wr, wb bahagia sekali saya bisa bertemu dengan teman-teman semua melalui E book perdana saya ini, saya sharing melalui tulisan ini semoga mendapat amalan pahala dan amal jariyah bagi kita semua.

Sejenak kita lihat kondisi bangsa ini seperti kita ketahui 2 tahun ini, melanda negeri ini dampaknya sangat terasa bagi masyarakat kita tidak saja dihadapkan pada persoalan ekonomi di negeri kita ini.

Oleh karena itu kita di tengah kondisi demikian penting sekali membangun dan menumbuhkan kembali rasa optimisme ,sikap optimisme dalam bahasa Arab kenal dengan istilah Al-fa i atau Al tafa'ul ,yang berarti harapan dan pandangan positif segala sesuatu masa yang akan datang, demikian optimisme dapat kita maknai kemampuan seseorang dalam membawa kesulitan-kesulitan tahun ini kepada harapan yang lebih baik di masa yang akan datang .

“ Ayo kita berbisnis “

Dalam bisnis atau usaha ada pasang surut adalah biasa, termasuk saat dihantam masa pandemi selama 2 tahun anggap aja ini ujian cobaan bagi kita seluruh umat manusia tak terkecuali, kamu untuk lebih mendekatkan diri dari Allah Swt, bersabar dan menguatkan kembali optimisme perekonomian Indonesia kembali atas ijin kehendaknya.

Syariah Islam yang pertama sekarang syaria yang kedua, Yang mengatur semua yang terjadi di masa pandemi ini .

Dalam kondisi ekonomi dan bisnis yang sedang sulit banyak pengusaha gelap mata melakukan berbagai cara maupun menyimpang dari ajaran Islam agar barang dagangannya Laris manis dan omsetnya naik .

Padahal nggak perlu pakai cara lain agar bisnis berkembang pesat, jadilah pengusaha seperti Rasulullah Nabi Besar Muhammad Saw, menjalankan usaha dengan cara baik dan benar pasti sesuai syariat Islam .

Menguatkan kembali optimisme dalam perekonomian Indonesia sebagai berikut !

1. Bersikap jujur
2. Jual barang berkualitas baik
3. Mengambil keuntungan sewajarnya
4. Strategi pemasaran
5. Tidak mudah menyerah
6. Teladani sifat yang bakal jadi pengusaha sukses dan besar .

Bagaimana semua siap kita berbisnis dengan syariah Islam?

Berbicara tentang bisnis atau berdagang kita tidak asing lagi banyak berbagai cara sukses untuk bisnis dengan cara tentang ilmu bisnis yaitu ekonomi ,distribusi ,teknik ,marketing dan lain-lainnya .sebagai bisnis tentu kita tidak menginginkan mengalami kerugian dalam berbisnis maka dari itu kita harus

memahami syariat Islam dalam berbisnis supaya menjadi pengusaha yang sukses dan dunia akhirat Aamiin .

Sukses berdagang atau bisnis dengan syariah Islam dalam berbisnis antara lain yang diterapkan Rasulullah Nabi Muhammad Saw maka kita dari itu beliau dijuluki al-amin artinya orang yang dapat dipercaya.

Syariah yang pertama,yaitujreng jreng???

1. Sikap jujur

Salah satu sifat Nabi Muhammad yakni shiddiq yang berarti jujur, Rasulullah selalu jujur dalam perkataan, maupun perbuatan termasuk dalam berdagang dan berbisnis.

Tidak pernah beliau berbohong dalam sikap munafik, apa lagi menaikkan atau mengurangi harga takaran pasar.

Kalau barang bagus di bilang bagus, kalau baik di bilang baik. Maka dari itulah baginda nabi di juluki al aamiin artinya orang yg di percaya .

“Rasulullah Bersabda sesungguhnya para pedagang (pengusaha akan di bangkitkan pada hari kiamat kecuali berdagang yang tawakal kepada Allah SWT berbuat baik dan jujur). (HR Timidzi)

Maka sikap itulah yang kita tiru dan para pengusaha lain agar pembeli merasa puas dan menjadi pelanggan menjadi puas dan setia atau tetap karena kepercayaan mereka.

2. Syariat Islam yang kedua Jual barang berkualitas bagus /baik.

Saat berdagang, Rasulullah nggak mau jual barang yang berkualitas jelek menjual barang kualitas bagus agar tidak merugikan pembeli.

Selain itu ,nabi ingin pembelinya mendapat barang sepadan atas harganya yang sudah dibayarkan jadi produk yang diajakan Rasulullah selalu berkualitas valid

Di dalam sebuah hadis yang diriwayatkan oleh Ibnu Majid uqbah bin Amir, pernah mendengar Rasulullah berkata seorang muslim adalah saudara bagi muslim yang lain tidak halal bagi seorang muslim untuk menjual barang yang ada cacatnya kepada temannya kecuali ada di jelaskan.

Dengan menjual kualitas bagus pembeli tentu senang dengan barang tersebut apabila dengan harga sesuai kualitas .

Syaria Islam yang kedua dan selanjutnya syariat Islam yang ketiga yaitu

3. Ngambil keuntungan sewajarnya.

Setiap pedagang atau pengusaha pasti ingin untung nggak ada mau rugi ,maka dari itu ada penjual yang mau untung besar .

Biar bisa untung besar bahkan ditempuh dengan cara yang tidak bagus maupun tidak halal,

Misalnya harga jual terlalu mahal, padahal biaya produksinya murah barang seken ngaku ori dan barang di timbun ,biar harganya tinggi.

Sementara Nabi Muhammad gak pernah ngambil untung banyak ,beliau mengambil keuntungan sewajarnya, karena bukan uang yang dicari oleh Rasulullah namun keberkahan oleh Allah Swt.

Barangsiapa yang menghendaki keuntungan akhirat,akan kami tambahkan. Keuntungan baginya dan barang siapa menghendaki keuntungan dunia, sebagai dari keuntungan dunia dan tidak akan ada baginya suatu kebahagiaan pun di akhirat.“(Qs Asy syurga, 20).

Dalam berbisnis harus jujur dan biar ngah hancur, buat apa banyak uang tapi tidak berkah. Syariat islam ketiga dan selanjutnya syariah yang ke empat, yaitu.?.... Jreng jreng melakukan strategi pemasaran.

4. Melakukan strategi pemasaran

Eggak Cuma pengusaha zaman sekarang yang melakukan strategi pemasaran Baginda Nabi, menerangkan dari dahulu antara lain :

- a. Beliau mendidik target pasar tidak hanya menasar pada target besar tentu saja namun semua segmen dari kalangan bawah sampai atas
- b. Berfikir kreatif dan inovatif untuk menjual barangnya beliau menjalani hubungan baik dengan pelanggan dengan nama sopan maupun koleganya hanya sebagai jalan melebarkan sayap bisnis penjuru dunia agar menjadi pembisnis yang sukses dan andal. Makna ulama dan tokoh tokoh agama mencontohkan Nabi Muhammad soal tersebut Kalau perlu menambahkan strategi yang disesuaikan masa ini seperti dunia bisnis atau usaha yang kita jalankan berharap suatu keberkahan.
- c. Jalan mencapai keberkahan tentunya kita harus memahami prinsip-prinsip dalam bisnis misalkan kita wajib mengetahui bagaimana tentang ilmu fiqh muamalah adalah mereka melakukan pemasaran sesuai kondisi pada zamannya sesuai semua ini dilakukan dengan strategi dan sekarang lebih kreatif dengan menggunakan poster digital seperti cakram dan berbagai media sosial sebagai pemasarannya Syariah Islam yang ke-4 dan itu sekarang cari ayat yang ke-5 yaitu

5. Tidak mudah menyerah

Menyerah Hanya dilakukan para pecundang orang yang gampang menyerah putus asa niscaya hidupnya tidak akan sukses kalau bisnisnya atau jualannya ,lagi sepi dihadapi dengan ikhlas dan putar otak. Ubahlah strategi bukan masalah menyerah untuk memperbaiki keadaan buktinya Rasulullah terus berusaha meskipun dihadapi dengan cobaan ujian kita mungkin tidak ada apa-apanya dibandingkan beliau,

Jika sekarang pada pandemi harus menguatkan kembali optimisme perekonomian negara Indonesia ini. Saat ramai ada waktunya untung ,kadang juga sepi kita harus bersyukur dan terus ikhtiar

“Dan janganlah kamu berputus asa dari rahmat Allah Swt sesungguhnya yang berputus asa dari rahmat Allah hanyalah kaum kafir .(QS Yusuf 87).

6. Teladani sifatnya kamu bakal jadi pengusaha sukses dunia akhirat.

Dengan mencontoh sifat dan sikap Rasulullah dalam berniaga Insha Allah Swt, berdagang dan berbisnis akan menjadi sukses dunia akhirat

Dan beberapa sifat berbisnis antara lain :

- A. Sopan santun .
- B. Rama terhadap semua mitra atau konsumen .
- C. Bertanggung jawab.
- D. Disiplin dan dalam pedagang.

Sebagai penutup mari kita renungkan(Qs, Al Asr ayat 1,3)

1. Demi masa
2. Sesungguhnya manusia berada dalam kerugian
3. Kecuali orang-orang yang beriman dan mengerjakan dalam kebajikan serta saling menghasilkan untuk kebenaran dan saling menasehati untuk kesabaran.

Itulah 6 Syariah Islam dalam berbisnis dan memperkuat kan kembali optimisme dalam perekonomian negara kita yang maju dan masa pandemi saat ini dan kita memenuhi syariat Islam dalam berdagang selamat dunia akhirat namun dapat dan keberkahan ,dan juga menjadi amal jariyah dan tiada tara Aamiin.

Jika teman-teman yang sudah memiliki bisnis atau usaha dalam berdagang Saya doakan semoga usaha berbisnis dan berdagang berjalan dengan lancar dan semakin meluas dan bisa memberikan lapangan pekerjaan bagi teman teman yang lainnya,di masa pandemi ini.

Bagi temen-temen yang belum memiliki bisnis atau menambah penghasilan berbisnis untuk meluaskan manfaat bisa bergabung bersama kami di komunitas bisnis MM (MencetakMiliarder,Mekkah,Madinan ,Meluaskan ,Manfaat ,Mencintai Muhammad).

Bersama kita meraih impian dalam hidup ini jika teman-teman mau dengan modal (1juta).

Bisa bergabung di komunitas MM-BP, dengan kami menjadi pengusaha dan di bimbing sampai menghasilkan selama setahun ,ikut pembinaan dan bimbingan dapat (gratis) selama 1 tahun penawaran terbatas setelah membaca info ini segera hubungi kami di WA **0856 4803 8344**

Yuk Gabung MM Sekarang Juga!

Kamu pilih yang mana?

Untuk kamu yang menyukai produk MM dan menginginkan harga **ISTIMEWA**, jadi **SAHABAT MM** adalah pilihannya.

Untuk kamu yang ingin punya bisnis sendiri dan mencapai impiannya bersama MM, jadi **KELUARGA MM** pilihan tepat.



085648038344

TENTANG PENULIS



Dewi Maria adalah mantan karyawan pabrik bonafid di kawasan industri daerah tandes surabaya. Memutuskan untuk resign dari karyawan, untuk megejar mimpi saat remaja!

Yaitu menjadi Guru paud ,setelah melanjutkan mimpi yang tertunda pada tahun 2003.dan setelah itu bergabung dan merintis di yayasan bersama teman -teman mengajar ,mulai mengajar di tahun 2015.sampai saat ini,di daerah gresik

jawa timur.

Dan untk menambah penghasilan dan mendapat keberkahan, Dewi maria bergabung dengan komunitas MM-BP.

Komunitas yang sesuai dengan visi misi hidup yaitu meluaskan ilmu, manfaat,keberkahan sebanyak banyaknya.

Ingin tahu lebih banyak lagi tentang komunitas MM -BP, silaturahmi dan bimbingan bisnis sampai menghasilkan, yuuk gabung bersama MM-BP bisa contac Dewi maria di :

WA : 0856 4803 8344.

FB : Dewi Ftr/Dewi fathir.

IG : Dewi fathir 3